

Fünf Dienstjubiläen in der Polizeistation Stadtoldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 04. Oktober 2014 um 18:28 Uhr

An unerschiedlichsten Standorten eingesetzt

Polizei in Stadtoldendorf feiert gleich fünf Dienstjubiläen



Samstag 4. Oktober 2014 - Holzminden/ Stadtoldendorf (wbn). Gleich fünf Dienstjubiläen auf einmal konnten Kollegen der Polizeistation Stadtoldendorf Anfang diesen Monats begehen.

Der Leiter der Polizeistation Stadtoldendorf, Polizeihauptkommissar Holger Scheffel, nahm dieses Ereignis zum Anlass, das Wirken der fünf verdienten Mitarbeiter im Rahmen einer Feierstunde entsprechend zu würdigen.

(Zum Bild: Dienstjubiläum in der Polizeistation Stadtoldendorf. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Es handelt sich hierbei um Kollegen im Alter von 41 bis 60 Jahren, die bisher an den unterschiedlichsten Standorten der Polizei in Niedersachsen Verwendung gefunden haben, aber auch schon mittlerweile langjährig ihren Dienst wunschgemäß im Zuständigkeitsbereich der Polizeistation Stadtoldendorf im Bereich der Ermittlungstätigkeit und des Einsatzbereiches, geleistet haben.

Für 40 Dienstjahre wurden geehrt: Kriminalhauptkommissar Heinzbert Mönkemeier, seit über 20 Jahren bei der Polizeistation Stadtoldendorf; Polizeioberkommissar Burkhard Geller-Wollentin, seit mehr als 25 Jahren in Stadtoldendorf tätig und Polizeioberkommissar Ulrich Uding, Angehöriger der Polizeistation Stadtoldendorf seit 22 Jahren, davon seit knapp 10 Jahren bei der nachgeordneten Polizeistation Eschershausen.

Fünf Dienstjubiläen in der Polizeistation Stadtoldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 04. Oktober 2014 um 18:28 Uhr

Für 25 Dienstjahre wurden geehrt: Polizeioberkommissar Holger Krollmann, seit 10 Jahren bei der Polizeistation Stadtoldendorf und Polizeikommissar Michael Brunotte, ebenfalls seit 10 Jahren für die Polizeistation Stadtoldendorf tätig.